
SV Waldhof Mannheim
Beitrag von „Threadstarter“ vom 9. Mai 2008, 22:50

Wenn unsere Amas nicht komplett versagen, werden die Waldhöfer nächstes Jahr auch mal in
Nürnberg gastieren.

Finde schade, dass dieser Traditionsverein so abgestürzt ist. Die Fanszene dort ist einfach
klasse und daher würde ich mir die Blau-Schwarzen mindestens in Liga 2 wünschen.

Schon traurig, dass Hoffenheim in der Region nun die Nummer 1 ist... 

Beitrag von „SyG1987“ vom 11. Mai 2008, 01:32

Waldhof die sind doch mal wegen uns nicht aufgestiegen war da nicht mal irgendwas??????
Kann mich auch irren. Keine Ahnung auf jeden Fall Verein der Marke Traditon

Beitrag von „jofcn“ vom 11. Mai 2008, 10:29

war so....letzter Spieltag 2. Liga 2000/2001:
Glubb-St. Pauli 1:2, wir waren schon aufgestiegen, Mannheim deshalb nicht.

Wird hier auch nicht unbedingt vergessen, aber zumindest hat mir noch keiner die Scheiben
meiner Karre eingeschlagen, den Glubbschal rausgeholt und angezündet.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 11. Mai 2008, 12:14
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Zitat von jofcn 

war so....letzter Spieltag 2. Liga 2000/2001:
Glubb-St. Pauli 1:2, wir waren schon aufgestiegen, Mannheim deshalb nicht.

Wird hier auch nicht unbedingt vergessen, aber zumindest hat mir noch keiner die
Scheiben meiner Karre eingeschlagen, den Glubbschal rausgeholt und angezündet.

Wir Glubb Fans sind dadurch nicht sonderlich beliebt, hinzu kommt noch das sich die Mannheim
Adler Fans mit den Nürnberg Icetigers in den Haaren haben. Aber scheissegal ich geh mit stolz
geschwellter Brust mit meinem Glubb Trikot durch Mannheim und ich freu mich schon, nächste
Saison die Amas vom Glubb in Mannheim sehen zu können, auch hier gilt:

Allez für den Glubb

Beitrag von „jofcn“ vom 11. Mai 2008, 12:49

yepp, des Amas-Duell ist die passende Gelegenheit, mal das Benz-Stadion zu besuchen. War eh
noch nie drin.

Beitrag von „Stevie“ vom 14. Mai 2008, 17:33

Naja, war schon ein paar mal direkt im Pulk der Ultras Mannheim gestanden und die haben sich
weder an meiner Herkunft noch an meinem fränkischen Dialekt gestört.

Und hab mich mit ein paar Leuten aus der Waldhof-Szene unterhalten, denen ist das mit
Eishockey sowas von egal, sind eh zwei verschiedene Sportarten.
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Aber gut, hab hald da ein paar persönliche Kontake zu Waldhöfern und deren Ultras, aber schon
alleine wegen der Freundschaft Waldhof + SGE wird es wohl eine Freundschaft auf
Einzelpersonenbasis bleiben. Reicht ja auch...

Beitrag von „Stevie“ vom 25. Mai 2008, 14:16

AUFSTIEG!!!

Nächstes Jahr dann FCN II gg. Waldhof

Und die Westvorstadt wird jetzt schon vorm Waldhof-Mob zittern!!! 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 1. Juni 2008, 11:55

Gestern fand das "Stadtderby" statt. Vfr Mannheim : Waldhof Mannheim 1:3, der Endstand.
Die Waldhöfer haben einen guten Support hingelegt, für Oberliga Verhältnisse ganz beachtlich.

Geschehnisse am Rand: Meinte doch einer nach dem Spiel an der Haltestelle, die von
Waldhöfern (min. 300 Jahre Knast) gesäumt war, sich als Fck'ler outen zu müssen (die werden
so geliebt wie bei uns die Fädder und die Bauern), und hätte fast Schläg kassiert, zu seinem
Glück hat er dann doch die Flucht ergriffen. War ziemlich Lustig^^

Beitrag von „Droehner“ vom 1. Juni 2008, 12:59

der VfR is ja grad nochmal so davon gekommen diese Saison, mit zwei blauen Augen :?
Sportlich 

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/810-sv-waldhof-mannheim/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/810-sv-waldhof-mannheim/


Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 1. Juni 2008, 13:05

Zitat von Droehner 

der VfR is ja grad nochmal so davon gekommen diese Saison, mit zwei blauen Augen :?
Sportlich 

Erschreckend war ja, nach der Führung des Vfr, stellten die das Fussball spielen ein, in der 2ten
Halbzeit sind die nicht einmal vor's Tor gekommen.
Ich hab mich gefreut das sie drin geblieben sind.

Und was ich komisch fand: Hoch und Weit hat bei Waldhof funktioniert...(Woran hat mich das
nur erinnert?) 

Beitrag von „stonecold“ vom 3. Juni 2008, 20:27

Geiler Verein geiles Stadion gute Fans ich würd ma sagen ab nach oben

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 4. Juni 2008, 11:49

Wrum Tradition die einzige Berechtigung ist um in Liga 1 zu spielen muss mir irgendwann mal
einer erklären.

Beitrag von „alexXx“ vom 4. Juni 2008, 11:53

jops das mit der Tradition würde mich auch mal interessiern. Aber naja der FCN II gegen die
wird bestimmt interessant.
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Mal schaun wies wird;)

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Juni 2008, 17:27

Zitat von Maddin_FCN 

Wrum Tradition die einzige Berechtigung ist um in Liga 1 zu spielen muss mir
irgendwann mal einer erklären.

Bei Mannheim: Tradition, gutes Stadion, gute und treue Fanszene, relativ große Stadt... passt
doch alles

Beitrag von „jofcn“ vom 5. Juni 2008, 16:07

Rüdiger Lamm verlässt den Waldhof....

hm, er wird ja überall gelobt....dennoch bin ich gespannt wann die ersten Minen
hochgehen...oder er hatte noch nicht genug Zeit um sie zu vergraben.

Beitrag von „kop“ vom 5. Juni 2008, 16:19

Zitat von ClubChris 

Bei Mannheim: Tradition, gutes Stadion, gute und treue Fanszene, relativ große Stadt...
passt doch alles
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okay, das wären dann alles gute Voraussetzungen um dort was zu schaffen... wenn´se aber seit
Jahren(zehnten) nur dummrumwirtschaften, haben sie eben keine Berechtigung und aus dem
Grund stehen andere Vereine aus der Region jetzt in Liga 1... so isses halt nunmal....

Beitrag von „jofcn“ vom 23. November 2008, 22:38

na holen wir den mal hoch....

Gedanken nach dem Amas-Spiel heute:

Erst mal schönen Dank an den guten Mann, der uns heute noch auf die Gegengerade gebracht
hat, das war sehr nett, denn bei aller Liebe, eine gewisse latente Aggression uns gegenüber
mag wohl zu spüren gewesen sein (Ja, ich kann halt mei Goschn ned halten!  )

Ich muss allerdings auch sagen, dass ich es schon nicht schlecht finde, wie die Waldhöfer
immer noch da "naus" gehen, bei all der Scheisse die dort in den letzten Jahren passiert ist und
noch passiert (das die uns z.T die Schuld dafür geben ist lachhaft).

Anyway, im Stadion war der support mMn wirklich beeindruckend für die Verhältnisse, und,
obwohl ich sie nicht mag, so fühl ich vielleicht doch etwas mit ihnen.

So long.

Beitrag von „Wesel“ vom 27. November 2008, 14:14
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Fußball
Hopp rettet Waldhof Mannheim

Mit 500 000 Euro hat Dietmar Hopp, Mäzen des Bundesliga-Tabellenführers TSG 1899
Hoffenheim, den Regionalligaklub Waldhof Mannheim vor der Zahlungsunfähigkeit bewahrt. Der
Viertligaverein führt zudem mit den Spielern Gespräche über die Kürzung der Gehälter um 20
Prozent. Der Saisonetat des ehemaligen Bundesligaklubs beträgt drei Millionen Euro.

http://www.welt.de/welt_print/article2788580/.html

Das ist doch ein Fass ohne Boden in Mannheim. Hopp hat doch schon im letzten Jahr um die
300.000€ reingesteckt, um die Mannheimer Zahlungsunfähigkeit zu verhindern.

Beitrag von „Andreasson“ vom 27. November 2008, 18:54

Nu auch noch Waldhopp Mannheim?

Beitrag von „jofcn“ vom 27. November 2008, 19:34

@ Wesel

und rate mal wer die Verträge gemacht hat? Rüdiger Lamm :shock:

das der Hop auch den Waldhof pud...eh pulvert ist ja nicht neu...das Ausbildungszentrum hat ja
auch er finanziert so weit ich weiß
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Beitrag von „Bass_“ vom 28. November 2008, 12:05

wenn ich keine freunde hab muß ich sie halt kaufen

Beitrag von „Wesel“ vom 3. Dezember 2008, 23:16

Zitat von Bass_ 

wenn ich keine freunde hab muß ich sie halt kaufen

Gestern ging schon wieder was durch die Presse das Hopp eine Million Euro für eine Aktion
(diesmal weg vom Fussball) locker macht.

Beitrag von „Marius“ vom 4. Dezember 2008, 11:45

Wenn er auf seinen Milliarden sitzen würde, hiese es "man der scheiss milliardär könnte sein
geld auch mal für die gemeinschaft einsetzen", wenn ers ausgibt heißts "der arsch muss sich
seine freunde kaufen"... 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 4. Dezember 2008, 15:38

Zitat von Marius 

Wenn er auf seinen Milliarden sitzen würde, hiese es "man der scheiss milliardär könnte
sein geld auch mal für die gemeinschaft einsetzen", wenn ers ausgibt heißts "der arsch
muss sich seine freunde kaufen"... 
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genau so isses. der hopp kann sich wahrscheinlich nicht mal ne semmel kaufen ohne dass man
ihm unterstellt er würde nur seinen einfluss ausweiten wollen.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 4. Dezember 2008, 16:05

Ja, da habt ihr sicherlich Recht, was Hopp auch macht ist falsch.
Aber ich bin mir sicher, wenn er schon die Meinung vom Uli Hoeneß bezüglich Hoffenheim kalt
abblitzen läßt, geht ihm dieses Dummgeschwätz der neidischen Allgemeinheit erst Recht am
Arsch vorbei. Denke mal vor allem, weil er sich schon daran gewöhnt hat.

Beitrag von „jofcn“ vom 6. Dezember 2008, 16:13

scheints ja mal wieder heftig turbulent zu werden:

http://www.morgenweb.de/nachri…206_srv0000003523729.html

Zitat: "Nach Informationen dieser Zeitung soll Hoffenheim-Mäzen Dietmar Hopp keine
unwesentliche Rolle spielen."

Ein Schelm wer Böses dabei denkt....

Beitrag von „moers“ vom 13. Dezember 2008, 11:18
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Das Spiel heute gegen Bamberg in Weismain wurde abgesagt.

Schade, da wäre ich hin. Ist ja vor der Haustür

Beitrag von „jofcn“ vom 14. Dezember 2008, 00:15

muss wohl ein ziemlicher Stich ins Herz sein, dass die Hoffenheimer nicht nur in Mannheim
spielen, sondern auch beim Engelhorn, dem Sportgeschäft in Mannheim, alle Hoffe-Trikots
ausverkauft sind.

Ich mag mir nicht vorstellen das würde bei uns passieren.....

Beitrag von „Homer Simpson“ vom 16. Dezember 2008, 22:54

is eher ein nationales problem http://www.sueddeutsche.de/sport/992/451703/text/ 

Beitrag von „GLUBB“ vom 16. Dezember 2008, 23:09

Zitat von jofcn 

muss wohl ein ziemlicher Stich ins Herz sein, dass die Hoffenheimer nicht nur in
Mannheim spielen, sondern auch beim Engelhorn, dem Sportgeschäft in Mannheim, alle
Hoffe-Trikots ausverkauft sind.

Ich mag mir nicht vorstellen das würde bei uns passieren.....
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des langt scho das in nürnberg bei real usw. mehr bayerntrikots als sonstwas hängen.
mehr als beim vorbeilaufen dranspucken kann man nur leider nicht tun..

Beitrag von „Spencer“ vom 20. Dezember 2008, 19:36

Da scheints heute geknallt zu haben:
http://www.focus.de/sport/fuss…heimspiel_aid_325335.html

Beitrag von „Stevie“ vom 20. Dezember 2008, 19:52

Der Artikel bezieht sich aufs Hinspiel. 

Ohja, hat heute böse gekracht, war im Mannheimer Block dabei.

Die Aggression ging aber klar von den 60gern aus, die zusammen(!) mit dem Bauern-Volk die
Mannheimer attackieren wollten. Während des Spiels sind Münchner Hools auf den Mannheimer
Block gestürmt, konnten aber noch gestoppt werden.

Nach dem Spiel war draußen auf der Straße alles dicht. Münchner bauten sich vor dem
Gästeeingang auf, Polizei ging entschlossen dazwischen, Pfefferspray und Schlagstöcke waren
im Einsatz, mehrere Verletzte sind mir relativ bald entgegengewankt. Hab die Szenerie aber
relativ bald verlassen, aber scheinbar gings noch heftig weiter.

Die tollen Cops haben mal wieder "geglänzt", in dem sie auf der Hinfahrt die Mannheimer Ultras
festgesetzt und Personalien aufgenommen haben, so wie das unseren Nürnberger Ultras auch
gegangen ist. Deeskalation schaut anders aus, wobei die Ausschreitungen während und nach
dem Spiel nicht auf dem Mist der Cops gewachsen sind.
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Jaja, war schon ein gemütlicher Samstagsspaziergang auf Giesings Höhen heute! 

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Dezember 2008, 15:13

Was ist denn das bitte??? Die 60er tun sich mit den Bauernfans zusammen? Sowas...

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/502046/

Schon vor dem Spiel kam es zu ersten Auseinandersetzungen. So sollen sich rund 40 1860-
Anhänger zusammen mit 20 Bayern-Fans in einer Gaststätte auf das erhoffte
Aufeinandertreffen mit den Gästen vorbereitet haben. Als dann ein Bus mit Mannheimer
Anhängern am Stadion im Stadtteil Giesing einfuhr, wurde er mit einer Flasche beworfen.

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Dezember 2008, 16:54

Zitat von Wesel 

Was ist denn das bitte??? Die 60er tun sich mit den Bauernfans zusammen? Sowas...

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/502046/

Schon vor dem Spiel kam es zu ersten Auseinandersetzungen. So sollen sich rund 40
1860-Anhänger zusammen mit 20 Bayern-Fans in einer Gaststätte auf das erhoffte
Aufeinandertreffen mit den Gästen vorbereitet haben. Als dann ein Bus mit
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Mannheimer Anhängern am Stadion im Stadtteil Giesing einfuhr, wurde er mit einer
Flasche beworfen.

Alles anzeigen 

blaue und rote hools liefen schon früher teilweise zusammen

Beitrag von „Sergio Z“ vom 21. Dezember 2008, 19:26

Stichwort: Servicecrew München
Betrifft aber wohl eher die älteren Semester.

Wobei mal wieder die Presse anscheinend mehr Wirbel macht als nötig. Wenn man hier
http://www.br-online.de/aktuel…igans-ID1229793658561.xml liest, dass es kaum zu
Festnahmen kam wird es so wild nicht gewesen sein.

Edith hat noch was: http://de.youtube.com/watch?v=L_HI4rYDfo4

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Dezember 2008, 20:16

Zitat von Sergio Z 

Stichwort: Servicecrew München
Betrifft aber wohl eher die älteren Semester.

gab sogar das ein oder andere jahr, in dem paar fürther bei den nürnbergern dabei waren. wird
den ein oder anderen hier vermutlich noch mehr verwundern. lang lang ists her..
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Beitrag von „Bass_“ vom 21. Dezember 2008, 20:31

ich glaub die presse lügt es war nix außer ne kleinen rauferei und an der war die polizei schuld

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Dezember 2008, 22:24

Zitat von GLUBB 

gab sogar das ein oder andere jahr, in dem paar fürther bei den nürnbergern dabei
waren. wird den ein oder anderen hier vermutlich noch mehr verwundern. lang lang ists
her..

Naja, find ich irgendwie sehr merkwürdig.

Beitrag von „hanfladen“ vom 21. Dezember 2008, 23:13

naja, und diese "Schützenhilfe" ist ja wohl mehr als nur peinlich, ey hallo...

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Dezember 2008, 23:42

Zitat von hanfladen 

naja, und diese "Schützenhilfe" ist ja wohl mehr als nur peinlich, ey hallo...

Zeigt mir einfach, dass es diesen Leuten in keinster Weise um Fussball, ihren Verein oder ihre
Gruppe geht.
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Beitrag von „GLUBB“ vom 22. Dezember 2008, 09:36

Zitat von Wesel 

Zeigt mir einfach, dass es diesen Leuten in keinster Weise um Fussball, ihren Verein
oder ihre Gruppe geht.

wenn man von etwas keine ahnung hat, sollte man vielleicht net gar so arg drüber urteilen.

diese von hanfladen sogenannte schützenhilfe ist bundesweit fast schon an der tagesordnung.
ob man das jetzt gut finden mag oder nicht, sei dahingestellt. aber den leuten deshalb zu
unterstellen, sie wären alle (vereinzelt kann das schon vorkommen) nicht an ihrem verein
interessiert, ist eine glatte lüge.

es ist halt einfach so, das entsprechende gruppierungen teilweise befreundet sind (und sich
dann gegenseitig helfen), ohne das eine komplette fanfreundschaft besteht. selbst unser
subber-freundschaft schaaaaaalke und der FCN entstand zunächst mal durch die "wilden jungs"
beider vereine und hat sich in diesem fall halt auf die komplette fanschar ausgebreitet
seinerzeit.

und das früher mit FÜ + FCN kenn ich selbst nur aus erzählungen. soviel ich weiß, waren das
halt die leute der fürther, die gerne mal bissl action beim fußball hatten und da die spvvg in der
bayernliga rumgurkte, selbst keine gegner hatten.

Beitrag von „roland_franken“ vom 22. Dezember 2008, 09:50

wenn hier so manche wüssten, welche ehrenwerte "Alten Herrschaften" miteinander mehr oder
weniger befreundet oder sozusagen verbündet sind..................einige würden ungläubig mit den
Kopf schütteln. 
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Beitrag von „GLUBB“ vom 22. Dezember 2008, 11:48

Zitat von roland_franken 

wenn hier so manche wüssten, welche ehrenwerte "Alten Herrschaften" miteinander
mehr oder weniger befreundet oder sozusagen verbündet sind..................einige
würden ungläubig mit den Kopf schütteln. 

die meisten denken scheinbar auch schalke + fcn wäre die einzige freundschaft im lande und
wundern sich dann wenn auch andere vereine sympathisieren

Beitrag von „roland_franken“ vom 22. Dezember 2008, 11:54

Zitat von GLUBB 

die meisten denken scheinbar auch schalke + fcn wäre die einzige freundschaft im
lande und wundern sich dann wenn auch andere vereine sympathisieren

ich rede jetzt nicht von generellen Freundschaften, sondern von bestimmten Gruppierungen,
wo im Gegensatz zur allgemeinen Meinung dann eigentlichen "Gegner" befreundet sind.

Beitrag von „GLUBB“ vom 22. Dezember 2008, 11:59

Zitat von roland_franken 

ich rede jetzt nicht von generellen Freundschaften, sondern von bestimmten
Gruppierungen, wo im Gegensatz zur allgemeinen Meinung dann eigentlichen "Gegner"
befreundet sind.
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ja, das meinte ich ja eigentlich. viele sehen nur die "große bekannte freundschaft" schalke +
fcn und sind dann scheinbar über einzelne gruppen-kontakte verwundert und bezeichnen dies
mitunter als peinlich.

Beitrag von „Wesel“ vom 22. Dezember 2008, 12:01

Zitat von GLUBB 

wenn man von etwas keine ahnung hat, sollte man vielleicht net gar so arg drüber
urteilen.

diese von hanfladen sogenannte schützenhilfe ist bundesweit fast schon an der
tagesordnung. ob man das jetzt gut finden mag oder nicht, sei dahingestellt. aber den
leuten deshalb zu unterstellen, sie wären alle (vereinzelt kann das schon vorkommen)
nicht an ihrem verein interessiert, ist eine glatte lüge.

es ist halt einfach so, das entsprechende gruppierungen teilweise befreundet sind (und
sich dann gegenseitig helfen), ohne das eine komplette fanfreundschaft besteht. selbst
unser subber-freundschaft schaaaaaalke und der FCN entstand zunächst mal durch die
"wilden jungs" beider vereine und hat sich in diesem fall halt auf die komplette
fanschar ausgebreitet seinerzeit.

und das früher mit FÜ + FCN kenn ich selbst nur aus erzählungen. soviel ich weiß,
waren das halt die leute der fürther, die gerne mal bissl action beim fußball hatten und
da die spvvg in der bayernliga rumgurkte, selbst keine gegner hatten.

Alles anzeigen 

Stimmt, ich kenne mich in der Hoolszene so gut wie überhaupt nicht aus. Aber es passt doch
einfach nicht zusammen, wenn Anhänger von Erzrivalen wie Fürth und Nürnberg oder Bauern
und 60 sich dann verbrüdern, um anderen was auf die Mütze zu geben. Das hat doch mit dem
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eigentlichen Fanverständnis nichts zu tun.

Beitrag von „Thrawn“ vom 22. Dezember 2008, 12:10

Nicht immer nur für den Verein, sodern auch für die Stadt.

Die SCM mit Sechzig und Bayern ist da nicht das einzige Beispiel
Bei Eisern Wien war es ein Zusammenschluss zwischen der Austria und Rapid

Beitrag von „Wesel“ vom 22. Dezember 2008, 12:11

Zitat von Thrawn 

Nicht immer nur für den Verein, sodern auch für die Stadt.

Das lass ich als Argument gelten.

Beitrag von „GLUBB“ vom 22. Dezember 2008, 12:15

Zitat von Wesel 

Stimmt, ich kenne mich in der Hoolszene so gut wie überhaupt nicht aus. Aber es passt
doch einfach nicht zusammen, wenn Anhänger von Erzrivalen wie Fürth und Nürnberg
oder Bauern und 60 sich dann verbrüdern, um anderen was auf die Mütze zu geben.
Das hat doch mit dem eigentlichen Fanverständnis nichts zu tun.
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es fiel ja bereits der name SCM (servicecrew münchen). das war/ist ne vereinsübergreifende
gruppe von roten und blauen münchnern die sich halt gemeinsam für ihre stadt hingestellt
haben.

das mit FÜ und N ist sicher sehr recht schwer zu verstehen, ist aber auch schon ewig her.
dürften die 80er gewesen sein und hatte wiegesagt andere hintergründe

bei länderspielen sind ja viele fans, die sich eigentlich "hassen" auch plötzlich auf einer seite.
das dürfte dann ja auch nicht sein..

Beitrag von „Wesel“ vom 22. Dezember 2008, 12:20

Zitat von GLUBB 

bei länderspielen sind ja viele fans, die sich eigentlich "hassen" auch plötzlich auf einer
seite. das dürfte dann ja auch nicht sein..

Stimmt.

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 22. Dezember 2008, 12:21

Laut --> SZ sollen auch Glubberer angereist sein. Bizarr.
[

Zitat von Süddeutsche 

Von einem gemeinsam geplanten Übergriff von 1860 und Bayern-Fans will der
Fanbeauftragte nichts wissen. "Ich hörte von Nürnberger Fans, die zur
Unterstützung angereist sind, die Mannheimer brachten ja auch Frankfurter mit."
Das sei aber eine normale Fanfreundschaft. Der Vorwurf der koordinierten
Schlägertrupps, sei "nichts als Hetze der Polizei", behauptet ein Sechzger-Fan, der nicht
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namentlich genannt werden möchte.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. Dezember 2008, 12:25

Zitat von Thrawn 

Nicht immer nur für den Verein, sodern auch für die Stadt.

Die SCM mit Sechzig und Bayern ist da nicht das einzige Beispiel
Bei Eisern Wien war es ein Zusammenschluss zwischen der Austria und Rapid

genau, die unterschiedlichen Sioux- und Apachen-Stämme haben sich im Wilden Westen auch
immer wieder zusammengetan, um anderen Indianern oder den Bleichgesichtern eins auf die
Mütze zu geben - auch wenn sie sich untereinander sonst gerne mal die Weiber geraubt haben

Beitrag von „GLUBB“ vom 22. Dezember 2008, 12:27

Zitat von Pommes rot-schwarz 

Laut --> SZ sollen auch Glubberer angereist sein. Bizarr.
[

Zitat von GLUBB 

- 16.04.2004
Herr XXX reiste in einer Gruppe Nürnberger Problemfans mit einem Reisebus nach
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München zum Amateurspiel TSV 1860 München - 1. FC Nürnberg. Zur Gefahrenabwehr
erfolgte bei Ankunft Personalienfestellung aller Businsassen. <-- ganz klasse
geschichte! das amas-derby in MUC stand an. deshalb wurde ein 35-bus organisiert. da
man nichtmal ansatzweise auf die idee kam, die polizei würde mit den ultra-
auschreitungen des jahres rechnen, wurden auch über das i-net mitfahrer gesucht und
die fahrt ganz öffentlich ausgeschrieben. die 35er-besatzung bestand aus älteren und
jüngeren leuten der fanszene, diverse amas-allesfahrer und einigen frauen. da die
herren der münchner polizei aber im vorfeld wohl mitbekam, dass wohl auch 5-6
"bekannte" (also solche mit den berüchtigten einträgen) im bus sitzen sollen, wurde da
ne hundertschaft (und das ist nicht übertrieben) aufgefahren und jeder aufs penibelste
kontrolliert, fotografiert und eben für die ewigkeit registriert, wie man sieht. die
erwarteten ausschreitungen blieben jedoch aus, ganz im gegenteil. man
trank mit den paar anwesenden blauen sogar das ein oder andere.

auch hier gab/gibt es vereinzelte kontakte. ob das bei dem spiel auch stimmt wie es
geschrieben ist, lassen wir mal dahingestellt, einer aussage "ich hörte, das...." kann man für
gewöhnlich net viel glauben schenken.

Beitrag von „jofcn“ vom 23. Dezember 2008, 10:55

da scheint wohl bald das letzte Stündlein zu schlagen:

http://www.morgenweb.de/nachri…223_srv0000003595958.html

bleibt wohl nur die Umbennenung in SV Waldhopp....

Beitrag von „Wesel“ vom 23. Dezember 2008, 11:49
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Selbst wenn Waldhof jetzt irgendwie entschuldet wird, in paar Jahren stehen sie wieder tief in
den roten Zahlen. Der Verein ist kaputt.

Beitrag von „bene04“ vom 23. Dezember 2008, 20:50

Ich hoffe, es ist erlaubt aus dem Waldhof-Forum zu klauen. 
Laut einem User ist das ein Informationsschreiben, das man gestern auf der Pressekonferenz in
Mannheim erhalten hat:

Seite 1
Seite 2
Seite 3
Seite 4
Seite 5
Seite 6

Beitrag von „jofcn“ vom 23. Dezember 2008, 21:29

@ Wesel: Da hast du wohl recht!

@ Bene04: Klingt nach dem, was der Nöll gestern von sich gab. An Widerlichkeit ist das Ganze
wohl kaum mehr zu übertreffen, was in und um diesen Verein abläuft. Erst prostituieren sie sich
und hüpfen fröhlich mit dem Hopp ins Bett, dann geht das Gejammere los, weil man plötzlich
einen völlig überzogenen Spieleretat hat. Man hätte alle "manpower" der Stadionerneuerung
untergeordnet und deswegen keine Zeit gehabt, neue Sponsoren zu suchen. Ja wie geil ist das
denn. Da glaubtst der Glubb wär bleed, aber das ist ja um Welten auseinander.

Pfui Pfui Pfui!!!! Da lob ich mir doch unsere Amas.
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Beitrag von „BennyR.“ vom 24. Dezember 2008, 13:35

Also man kann ja von Hoffenheim halten was man will und auf Traditionsvereine pochen etc.
Aber das hier ist nun mal der Beweis dass die meisten "Traditionsvereine"
es sich selbst verbockt haben (gehört ja der club ja leider auch mehr oder weniger dazu) und
nicht die bösen Investoren und Konzerne schuld sind.

Beitrag von „Menne“ vom 2. Januar 2009, 23:20

http://www.youtube.com/watch?v=bx8_iMionlA

Beitrag von „Stevie“ vom 3. Januar 2009, 15:36

Egal was der Verein verbockt oder nicht verbockt hat - ein Traditionsverein der Kategorie
"Waldhof" darf net sterben!!!

Der Fußball lebt nun mal von den Traditionsvereinen, denn ein Derby Schalke-Dortmund wird
mehr mobilisieren als ein Derby Wehen-FSV Frankfurt, auch wenn letzteres irgendwann mal in
Liga 1 wäre.

Aber klar, Tradition entbindet nicht von seriösem wirtschaften, is klar!

Beitrag von „jofcn“ vom 3. Januar 2009, 15:46

Naja, Präsi Nöll ist ja heute zurückgetreten. Nach seinen Problemen mit Hopp und dem
desaströsen Zustand des Vereins die einzige Lösung. Ein neues Präsidium wird sicherlich alles
tun, um den Herrn Hopp wieder wohlzustimmen...denn trotz der löblichen Aktion der Initiative
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Pro Waldhof wirds ohne die Kohle des Herrn H. wohl nicht gehen, zumindest nicht mit dem
Anspruch den der Verein hat....naja, was man dann davon halten will....

Lustig fand ich nur, dass heute in der Zeitung stand dass der Nöll den Totengräber Lamm
wieder kontaktiert hat, den er erst vor ein paar Monaten rausgeschmissen hatte, als ihm
plötzlich klar wurde, welche Verträge der Lamm gemacht hatte.

Eins ist klar, mit oder ohne der Kohle des Herrn H.: Beim Waldhof mach ich mir keine Sorgen,
die stehen spätestens nach paar Jahren wieder genauso da wie heute, und dann geht der
Bittstellgang nach Hoffenheim wieder von neuem los. Das ständige Geheule nach dem Hopp-
Geld würde mir als Fan jedoch extremst zuwider sein!

Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Januar 2009, 15:50

Zitat von BennyR. 

Also man kann ja von Hoffenheim halten was man will und auf Traditionsvereine
pochen etc.
Aber das hier ist nun mal der Beweis dass die meisten "Traditionsvereine"
es sich selbst verbockt haben (gehört ja der club ja leider auch mehr oder weniger
dazu) und nicht die bösen Investoren und Konzerne schuld sind.

Auf dieser ignoranten "Geiesteshaltung" basiert der modern(d)e Fußball:
Erst wirtschaften, dann Fußball spielen. Dass das eine Zeit lang gut geht, zeigt uns (noch) die
Hoffenheimer Plastikpuppen-Bühne, die unter normalen Umständen schon längst ein Fall für
den Konkursverwalter wäre, stünde nicht ein potenter Mäzen hinter allem mit der Absicht
langfristig seinen Profit aus dem Fußball-Geschäft zu ziehen. Das Modell Hoffenheim ist für mich
der Sargnagel für den ehrlichen und aufrechten Fußball auch wenn eine zeitlang ganz
ansehnlicher Fußball dort gespielt wird (begünstigt durch Millionen, ein neues Stadion und die
Aufstiegs-Euphorie).

Beitrag von „eskimo“ vom 4. Januar 2009, 19:42
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Zitat von matzelinho 

Auf dieser ignoranten "Geiesteshaltung" basiert der modern(d)e Fußball:
Erst wirtschaften, dann Fußball spielen. Dass das eine Zeit lang gut geht, zeigt uns
(noch) die Hoffenheimer Plastikpuppen-Bühne, die unter normalen Umständen schon
längst ein Fall für den Konkursverwalter wäre, stünde nicht ein potenter Mäzen hinter
allem mit der Absicht langfristig seinen Profit aus dem Fußball-Geschäft zu ziehen. Das
Modell Hoffenheim ist für mich der Sargnagel für den ehrlichen und aufrechten Fußball
auch wenn eine zeitlang ganz ansehnlicher Fußball dort gespielt wird (begünstigt durch
Millionen, ein neues Stadion und die Aufstiegs-Euphorie).

Matzelinho, du hast den (Sarg)Nagel auf den Kopf getroffen! 

Beitrag von „BennyR.“ vom 6. Januar 2009, 23:03

Ich sag ja nich,dass ich Vereine wie Hoffenheim und den Niedergang von Waldhof toll finde.
Es ist halt nunmal iwie auffällig, dass va. bei Vereinen mit großer Tradition oftmals Chaos
herrscht (Club Düsseldorf Dresden etc.)
Vielleicht liegt in der Tradition sogar der Fluch, da einfach zu viele Leute ohne Ahnung in den
Vereinsgremien Sitzen, die sich einfach profilieren wollen^^

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 6. Januar 2009, 23:57

Der Benny hat net unrecht.

Die Traditionsvereine (schaut nur mal den Club an) ersticken förmlich an den altbackenen
Werten die in den Vereinsführungen vorherrschen. Die neueren "moderneneren" Vereine sind in
Sachen Management vielen Traditionalisten welten vorraus.
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Beitrag von „clubic“ vom 7. Januar 2009, 00:07

Die Diskussion ist ein bisschen wie bei mir in der Stadt. Die alten "Bäcker" meckern über jede
neue Aldi Filiale, den Kaufland Backautomat usw., machen aber am Sonntag um 10Uhr zu und
wundern sich, dass keine Leute kommen....

Die Welt verändert sich und da muss sich auch ein Verein an die neuen Gegebenheiten
anpassen. Ob es gleich das Modell Hoffenheim sein muss, sei dahingestellt.

Beitrag von „Wesel“ vom 7. Januar 2009, 00:21

Zitat von BennyR. 

Ich sag ja nich,dass ich Vereine wie Hoffenheim und den Niedergang von Waldhof toll
finde.
Es ist halt nunmal iwie auffällig, dass va. bei Vereinen mit großer Tradition oftmals
Chaos herrscht (Club Düsseldorf Dresden etc.)
Vielleicht liegt in der Tradition sogar der Fluch, da einfach zu viele Leute ohne Ahnung
in den Vereinsgremien Sitzen, die sich einfach profilieren wollen^^

Dazu gab es 2008 eine schöne Aussage von Bruchhagen bzgl. Eintracht Frankfurt. Bei jedem
Traditionsverein reagiert das Umfeld, also die Anhänger, Medien, Sponsoren usw. deutlich
sensibler und schneller, als dies bei anderen Clubs der Fall ist.
Während bei Projekten und Konstrukten wie bspw. Hoppenheim, Leverkusen und Wolfsburg
kaum leidenschaftliche Umfelder vorhanden sind, lässt es sich deutlich kühler und ruhiger
agieren, als bei Traditionsvereinen mit riesigem Anhang und Umfeld wie man es in Frankfurt,
Nürnberg, München, Kaiserslautern, Schalke vorfindet.

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 7. Januar 2009, 01:29
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Zitat von GLUBB 

des langt scho das in nürnberg bei real usw. mehr bayerntrikots als sonstwas hängen.
mehr als beim vorbeilaufen dranspucken kann man nur leider nicht tun..

geile idee, hab mir schon immer gedacht, wie kann ich den bauerntrikot schlechtes tun.
dranspucken! danke! 

Beitrag von „jofcn“ vom 13. Januar 2009, 10:06

heute findet der nächste Bittstellergang des SVW zum heiligen Dietmar statt...ich sag dazu mal
nix....

Beitrag von „Wesel“ vom 3. Februar 2009, 17:57

Da herrscht scheinbar das totale Chaos. Spielerstreik und polizeiliche Ermittlungen in den
Geschäftsräumen.

Beitrag von „jofcn“ vom 3. Februar 2009, 18:23

Hab heut gar nix drüber gelesen...Ende der Woche gehts ja wieder zu Meister Hopp.

Naja, der Spielerstreik dürfte wohl an den Gehaltskürzungen v.a. bei den überzogenen "Lamm"-
Verträgen liegen (jeden Tag dank ich dem Herrn dass dieser ´Kelch an uns vorüber ging)....die
Ermittlungen sind ja schon seit paar Wochen im Gange wg. möglicherweise "verschobener"
Kohle beim Bau des Jugendzentrums....so wie ich das mitbekommen habe
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Beitrag von „Wesel“ vom 3. Februar 2009, 18:25

Im Videotext steht was. Spielerstreik aufgrund ausbleibender Gehaltszahlungen. Und Betrug
beim Bau des Jugendzentrums.

Unglaublich was da für Leute am Werk sein müssen.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 4. Februar 2009, 08:21

Zitat von jofcn 

Hab heut gar nix drüber gelesen...Ende der Woche gehts ja wieder zu Meister Hopp.

Naja, der Spielerstreik dürfte wohl an den Gehaltskürzungen v.a. bei den überzogenen
"Lamm"-Verträgen liegen (jeden Tag dank ich dem Herrn dass dieser ´Kelch an uns
vorüber ging)....die Ermittlungen sind ja schon seit paar Wochen im Gange wg.
möglicherweise "verschobener" Kohle beim Bau des Jugendzentrums....so wie ich das
mitbekommen habe

Mir blutet das Herz, wenn ich mir das so ansehe. Das haben die Fans nicht verdient, sie sind die
Leidtragenden. Dem Präsidium und den Spielern ist doch der Verein sowas von Wurscht....

Zitat 

Mannheim. Die Turbulenzen beim SV Waldhof reißen nicht ab. Gestern Vormittag
durchsuchten Beamte der Landespolizeidirektion Karlsruhe die Geschäftsräume des
Fußball-Regionalligisten am Alsenweg. Das "Dezernat für Wirtschaftsdelikte" ermittelt
unter Federführung der Staatsanwaltschaft Mannheim wegen des Verdachts auf Betrug
und Untreue gegen frühere Verantwortliche des Klubs.
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http://www.morgenweb.de/nachri…6e5e582bacf3c14f456a85834

Zitat 

Mannheim. Beim SV Waldhof hält man sich in diesen Tagen bedeckt. Weder in Sachen
möglicher Spielerwechsel - die Winter-Transferphase endet heute um 0 Uhr - noch was
die laufende Sanierung betrifft, sind aus der Vereinsführung Einzelheiten zu erfahren:
"Natürlich wissen wir, dass die Öffentlichkeit interessiert ist. Es soll aber künftig so sein,
dass Ergebnisse erst kommuniziert werden, wenn es welche gibt", warb
Präsidiumsmitglied Gerhard Schall um Verständnis.

http://www.morgenweb.de/nachri…6e5e582bacf3c14f456a85834

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 6. Februar 2009, 05:57

Zitat 

Mannheim. Das atmosphärische Gesamtbild glich einer perfekten Inszenierung. Genau
in dem Moment, als sich gestern Vormittag erster Sonnenschein den Weg durch den
tristen Morgenhimmel bahnte, gab es wieder Licht und Hoffnung für die Regionalliga-
Kicker des SV Waldhof. Um 10.24 Uhr war der zweitägige Spielerstreik beendet. Da
öffnete sich die Kabinentür. Angeführt von Kapitän Christof Babatz ging es daran, die
Vorbereitung auf Teil zwei der Saison fortzusetzen.

Diese hatten die Blau-Schwarzen am Dienstag unterbrochen. Offene Gehälter aus den
Monaten Dezember und Januar sowie fehlende 20 Prozent vom November waren der
Anlass. "Alle Bezüge können im Laufe des Tages überwiesen werden", war nicht nur
Geschäftsführer Andreas Laib die Erleichterung sichtlich ins Gesicht geschrieben,
nachdem Mäzen Dietmar Hopp die auf einem Treuhänderkonto noch verblieben 220
000 Euro aus seinem Darlehen im Dezember sofort freigegeben hatte.

http://www.morgenweb.de/nachri…6e5e582bacf3c14f456a85834
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Beitrag von „Beglubbter89“ vom 26. Februar 2009, 19:40

Schade um den SV Waldhof...

Ob die jetzt auch in der 4. Liga spielen würden, wenn wir 2001 gegen St.Pauli am letzten
Spieltag unentschieden gespielt hätten?!

Ich kann mich noch genau daran erinnern (es war auch das letzte Mal wo wir Fans nach dem
Spiel aufs Spielfeld durften...). Mannheim war bis zur 77. Minute in der BuLi und dann schießen
die Paulianer noch das 2:1. In Mannheim war eine Euphorie vom allerfeinsten, das Stadion seit
langem mal wieder ausverkauft und die Mainzer mit 4:0 weg gehaun...

Naja kann man nix machen, dafür haben uns die Waldhöfer auch mal in die dritte Liga
geschossen (1996)...

Beitrag von „jofcn“ vom 28. Februar 2009, 02:42

tja, bald wieder gegen den FCN I...obwohl.....die sind noch schlauer als wir :?

wer sich den Lamm ins Boot holt muss sich nicht wundern!!

Beitrag von „Stevie“ vom 28. Februar 2009, 14:05

Zitat von jofcn 

tja, bald wieder gegen den FCN I...obwohl.....die sind noch schlauer als wir :?
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wer sich den Lamm ins Boot holt muss sich nicht wundern!!

Häh, wann spielt der Waldhof gegen unsere Erste???

Naja, das Erlebnis von 2001 is immernoch in den Mannheimer Köpfen, irgendwie zurecht auch.

Aber gut, jetzt geht es um die Zukunft und da schauts hald mau aus, weil der Verein
immerwieder von Desaster in Desaster läuft, das Beispiel Lamm ist da sehr anschaulich dafür!

Beitrag von „Stevie“ vom 25. April 2009, 20:21

Heute nur 1:1 im Traditionsduell mit Darmstadt.

Ich befürchte, dass wars dann mitn Aufstieg. 

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 27. April 2009, 15:08

Verdammt nochmal!

Die Waldhöfer in der 4. Liga und Vereine wie Wehen, Koblenz, Ingolstadt, Ahlen & Co. in der 2.
Liga 

Beitrag von „roland_franken“ vom 27. April 2009, 15:08
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Zitat von Beglubbter89 

Verdammt nochmal!

Die Waldhöfer in der 4. Liga und Vereine wie Wehen, Koblenz, Ingolstadt, Ahlen & Co.
in der 2. Liga 

zumindest die bald nimmer !

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 27. April 2009, 15:14

Zitat von roland_franken 

zumindest die bald nimmer !

Hast Recht  ... Immerhin...

Den Waldhöfern drück ich die Daumen, dass sie es irgendwann mal wieder schaffen hoch zu
kommen! Schon allein wegen den schönen Erinnerungen an Auswärtsfahrten ins Carl-Benz-
Stadion.
Auch Saarbrücken und viele andere würde ich mir höher wünschen.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 6. Juni 2009, 10:58

Zitat 

Waldhof kann für Regionalliga planen
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Mannheim. Der SV Waldhof spielt auch in der nächsten Saison in der Fußball-
Regionalliga. Bis zum Stichtag am gestrigen Freitag konnte der Verein die vom DFB
Ende März für die Lizenzerteilung 2009/10 geforderte Auflage von 500 000 Euro
erfüllen. Geschäftsführer Andreas Laib brachte die Unterlagen persönlich nach
Frankfurt: "Eine telefonische Rückmeldung war bereits positiv", teilte der Klub in einer
offiziellen Presseinformation mit. Die postalische Bestätigung wird nächste Woche
erwartet.

http://www.morgenweb.de/nachri…606_srv0000004317305.html

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 9. Juni 2009, 09:34

Zitat 

Fußball: Waldhof trennt sich von Trainer Conrad wegen "sportlicher Umstrukturierung" /
Jürgen Press ein Kandidat?
Zum Kehraus die Überraschung

Mannheim. Hinter dem SV Waldhof liegt eine turbulente Saison, die einen Tag nach
dem finalen 0:0 gegen den 1. FC Bamberg noch eine letzte Steigerung erlebte. Gestern
Morgen beurlaubten die Blau-Schwarzen Cheftrainer Alexander Conrad mit sofortiger
Wirkung. Wie es heißt, sei die Trennung Folge einer "sportlichen Umstrukturierung",
wonach künftig die erste Mannschaft noch enger mit dem U 23-Kader verzahnt werden
soll. Conrad besaß noch einen Vertrag bis 2010. Über eine Abfindung wurde bisher
nicht verhandelt. Die Nachfolge ist offen.

http://www.morgenweb.de/nachri…608_srv0000004320189.html

Beitrag von „roland_franken“ vom 13. Juni 2009, 21:50
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Waldhof ab kommender Saison in RL West !!

das soll einer verstehen........ 

Zitat 

12.06.2009 - 22:32 Uhr
Regionalliga: FCK II nächste Saison gegen SV Waldhof
Die Roten Teufel treffen in der kommenden Saison nach vielen Jahren wieder auf einen
alten Rivalen - wenn auch nur mit der zweiten Mannschaft. Wie die
"Hessische/Niedersächsische Allgemeine" (HNA) in ihrer Online-Ausgabe berichtet,
wechselt der SV Waldhof Mannheim in die Regionalliga West, welcher auch der 1. FC
Kaiserslautern II angehört.

Die in Kassel erscheinende Zeitung meldet, dass der dortige Regionalligist Hessen
Kassel weiterhin in der Regionalliga Süd spielt. Dies habe der Deutsche Fußball-Bund
(DFB) auf einer Präsidiumssitzung am heutigen Freitag beschlossen. Hessen Kassel galt
bislang als Favorit auf einen Staffelwechsel innerhalb der drei Regionalligen, in denen
es aufgrund von Auf- und Abstiegen zu Verschiebungen kommt - unter anderem, weil
alle drei Absteiger aus der dritten Liga in die Süd-Staffel eingegliedert werden.

Um eine möglicht ausgeglichene Anzahl der Regionalliga-Teilnehmer zu erreichen,
wechselt laut HNA statt Kassel nun Waldhof Mannheim die Staffel. In der Regionalliga
West warten somit viele interessante Gegner auf den FCK II: Neben den Mannheimern
spielen hier die Lokalrivalen Eintracht Trier, Wormatia Worms und Aufsteiger 1. FC
Saarbrücken sowie Traditionsvereine wie Rot-Weiß Essen oder Preußen Münster.

http://www.der-betze-brennt.de…espiegel.php?artikel=4271

Beitrag von „InExtremo“ vom 14. Juni 2009, 07:30
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Wer ist eigentlich der 3te Abteiger?
Eigentlich müsste das ja Emden sein. Allerdings werden diese definitv nicht in der Regionalliga
Süd spielen denke ich .
Burghausen ist ja durch den Rückzug von ihnen gerettet,

Beitrag von „Keller“ vom 14. Juni 2009, 13:34

emden wird durchgereicht in die oberliga.
somit steigt dann türkyemspor berlin nicht ab und bleibt in der regionalliga nord.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 27. Juni 2009, 09:35

Zitat 

Fußball: SVW-Sanierungsausschuss gibt Linie für Hauptversammlung vor / Christoph
Dyckerhoff ein Präsidentschaftskandidat?
Klare Worte aus der Rechenzentrale

Mannheim. Der SV Waldhof darf in finanzieller Hinsicht Fehler der letzten 15 Jahre nicht
wiederholen. Es müsse verhindert werden, dass die Mitglieder alle paar Monate um die
Existenz ihres Vereins bangen. Zu dieser Feststellung kommt Hans-Jürgen Pohl, Mitglied
im Sanierungsauschuss des Fußball-Regionalligisten: "Wir müssen zurück zu den
Wurzeln des Erfolgs in den 80er Jahren - zur erfolgreichen Jugendarbeit. Ein Verein wie
der SVW kann mit seiner ersten Mannschaft nur wieder erfolgreich sein, wenn er es
vorher auch mit der Jugend ist", äußert Pohl auf einem Papier zur Zukunftsstrategie.

http://www.morgenweb.de/nachri…627_srv0000004408002.html

Beitrag von „roland_franken“ vom 3. September 2009, 12:24
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http://www.ultras-
mannheim.de/2004/phpwebalbum/index.php?path=L1NhaXNvbjIwMDktMjAxMC8wNV9TVlcgLSBMYXV0ZXJuIElJLw==&page=1

http://www.seit1894.de/hopping/0910/hin/4_ma_kl.htm

Beitrag von „Austa“ vom 13. September 2009, 22:21

http://www.ultras-
mannheim.de/2004/phpwebalbum/index.php?path=L1NhaXNvbjIwMDktMjAxMC8wN19TVlcgLSBTYWFyYnL8Y2tlbi8=&page=1

Beitrag von „Stevie“ vom 14. September 2009, 01:28

Schon gute Fans, die der Waldhof da (immernoch) hat!

Allerdings is jetzt schon das zweite Derby mit 0:2 auf eigenem Platz verloren gegangen.
Sportlich taumelt der Waldhof in eine ganz fragwürdige Zukunft!

Beitrag von „Stevie“ vom 26. Februar 2010, 00:36

Am Wochenende Derby in Kaiserslautern (bei deren Zweiter Mannschaft) und das mit
personalisierten Gästetickets.

Sicher sind die Waldhof-Fans keine Waisenknaben und auch die Geschehenisse im Hinspiel
waren beidseitig unschön, aber trotzdem eine bedenkliche Entwicklung, wenn man zu einem
Fußballspiel bald die gleichen Formalitäten und Daten preisgeben muss wie bei einem USA-
Besuch! 
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Beitrag von „Beeblebrox“ vom 26. Februar 2010, 17:29

http://www.stadionwelt.de/sw_fans/index.php?folder=sites&site=news_detail&news_id=3204

Beitrag von „Bass_“ vom 26. Februar 2010, 18:37

Zitat von Stevie 

Am Wochenende Derby in Kaiserslautern (bei deren Zweiter Mannschaft) und das mit
personalisierten Gästetickets.

Sicher sind die Waldhof-Fans keine Waisenknaben und auch die Geschehenisse im
Hinspiel waren beidseitig unschön, aber trotzdem eine bedenkliche Entwicklung, wenn
man zu einem Fußballspiel bald die gleichen Formalitäten und Daten preisgeben muss
wie bei einem USA-Besuch! 

ja da können die zuschauer die für das geschehene verantwortlich sind richtig stolz drauf sein
wahrscheinlich geht ihnen immernoch einer ab

Beitrag von „Stevie“ vom 2. März 2010, 16:54

Ich glaube nicht, dass Krawallmacher soweit denken und sich solche "Denkmäler" bauen.

Trotzdem halte ich personalisierte Tickets für überzogen.

Obwohl natürlich am Sonntag nichts passiert ist und das wieder Wasser auf die Mühlen der
Sicherheitskräfte sein wird...
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Beitrag von „Beglubbter89“ vom 26. April 2010, 16:20

Zitat von Beglubbter89 

Verdammt nochmal!

Die Waldhöfer in der 4. Liga und Vereine wie Wehen, Koblenz, Ingolstadt, Ahlen & Co. in
der 2. Liga 

Auch Saarbrücken und viele andere würde ich mir höher wünschen.

Wie geil ist das denn ?!  Das habe ich vor einem Jahr geschrieben...
Was ist passiert? Wehen, Ingolstadt sind damals noch abgestiegen, Koblenz und Ahlen heuer 

Und Saarbrücken schafft sensationell den Durchmarsch von Liga 5 zur Liga 3 !!  Glückwunsch
und welcome back FCS !

Naja, dann wünsch ich mir mal für nächstes Jahr, dass der FSV Frankfurt und Paderborn
absteigen, sowie im Gegenzug dafür der OFC und Dynamo aufsteigen... Und aus der 4. in die
3.te will ich Rot-Weiß Essen wieder sehen 

Apropos Waldhof: Scheinen ja zumindest den Klassenerhalt zu packen, sah heuer schon mal
schlechter aus!

Beitrag von „Tarjan“ vom 3. Mai 2010, 07:41
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Schade das die nicht absteigen hab mit dem Haufen nur schlechte Erfahrungen gemacht und
liber Paderborn als der OFC...

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 3. Mai 2010, 16:37

Zitat von Tarjan 

Schade das die nicht absteigen hab mit dem Haufen nur schlechte Erfahrungen
gemacht und liber Paderborn als der OFC...

Die haben im Gegensatz zu Paderborn aber noch Herzblut, machen selbst für 4.Liga
Verhältnisse, gute Choreos...und gute Boxer ham se allweil auch noch.....also net so Pussys wie
SM 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 8. Juni 2010, 22:18

http://www.svw07.de/dfb-erteil…e-regionalligalizenz.html

Sehr, sehr schade. Wieder ein Traditionsverein, gegen den der Glubb schon einige Schlachten
geschlagen hat. 

Beitrag von „jofcn“ vom 8. Juni 2010, 23:23

wow, hätte ich nicht gedacht, dass es so weit kommt.
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Vielleicht ist aber auch der totale Neuanfang dann endlich der solide Neuanfang. Auch wenn ich
sie nicht unbedingt mag, aber für die Fans tuts mir leid.

Über alles andere (=DFB / DFL, RedBull und Konsorten, etc.) würde ich mich jetzt zu arg
aufregen....

Beitrag von „jofcn“ vom 8. Juni 2010, 23:28

es ist schon verdammt tragisch, hab ja das letzte Jahrzehnt "zeitungsnah" mitbekommen hier in
der Stadt, ein Unfähiger nach dem anderen in der Vereinsführung, Hoppsche Abhängigkeit etc
etc. Dann kam das Megaprojekt (ich kotz gleich) an der Autobahn, und jetzt das.

Mist ist das, gottverdammter Mist!
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